



Mes Maths sans Boss !

publié le 25/03/2012 - mis à jour le 26/03/2012

Le 23ème congrès MATH.en.JEANS est organisé à Poitiers. 700 jeunes collégiens et lycéens participeront à cet évènement du 30 mars au 1er avril

Descriptif :

Le 23ème congrès MATH.en.JEANS est organisé à Poitiers. 700 jeunes collégiens et lycéens participeront à cet évènement du 30 mars au 1er avril



Le 23ème congrès MATH.en.JEANS [↗](#) "**Mes Maths sans Boss !**" est organisé en partenariat avec l'Université de Poitiers.

A Poitiers, seront accueillis environ 700 jeunes **collégiens et lycéens** venus de la partie Ouest de la France, et d'Ile de France.

Pendant 3 jours, ils présenteront les problématiques de recherche sur lesquels ils ont travaillé depuis le mois de septembre dans leurs établissements scolaires.

A cette occasion plusieurs **conférences exceptionnelles seront accessibles au public.**

- Le vendredi 30 mars 2012 à 14h30, Alessandra SARTI, Laboratoire de Mathématiques et Applications, Université de Poitiers, propose une conférence **spécialement prévue pour les collégiens** intitulée "**Maria Gaetana Agnesi et la sorcière**".

M. G. Agnesi a été une personnalité remarquable des mathématiques du XVIII-ième siècle. Dans cette conférence on parlera de ses importantes contributions au développement de l'analyse mathématique, en particulier de son premier livre d'enseignement d'analyse mathématique et de sa sorcière...

Vous souhaitez venir à cette conférence avec une classe, réservez auprès des organisateur !

Gageons que la dernière conférence du dimanche 1er avril saura satisfaire son public, Camille Laurent-Gengoux de l'université de Metz

l'a intitulé : Poissons inattendus...

Accéder au programme complet des conférences [↗](#)